

ALREDEDOR DE 200 PERSONAS PARTICIPAN EN LA IX CARRERA POPULAR

Vva. de la Cañada, 17 de nov.- La calle Real acogió ayer la novena edición de la Carrera Popular, organizada por el Ayuntamiento y el Club de Atletismo de Villanueva de la Cañada con la colaboración de Maggi, Nestle y DKV. En ella participaron cerca de 200 personas, de Villanueva de la Cañada y de municipios de alrededor. La iniciativa, se suma a las actividades programadas en el marco del Proyecto Thao Salud-Infantil, un programa que tiene como objetivo frenar la progresión de la obesidad infantil.

Durante la jornada, se disputaron 3 pruebas competitivas y una no competitiva, la carrera "Chupetín", para niños de 0 a 5 años. La concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, entregó los trofeos, junto con el concejal de Seguridad, Juan Miguel Gómez y la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, Belén Botello. Todos los corredores de la carrera "Chupetín" recibieron una medalla.

Clasificaciones de la Carrera (PDF)